

## 学校長あいさつ

今年度4月に着任いたしました 本橋 聡 と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

保護者の皆様、地域の方々、学校サポーターの皆様には、日頃より本校の教育活動に多大なるご支援をいただき、感謝申し上げます。

今年度、「いっしょに いっしょうけんめい」を合言葉に、松葉っ子と教職員が力を合わせて頑張っていこうと思います。

授業や行事において「いっしょに」がんばることで、「互いに支え合うことの大切さ」が実感できるようにしたいと思います。

また、結果よりもその過程の「いっしょうけんめい」な姿勢を互いに認め合うことで、「目標に向かって努力することの大切さ」を学べるよう、教育活動を展開したいと思います。

小学校6年間は、子どもたちが基本的な生活習慣と社会性を身につけ、個性を开花させていくための重要な時期です。

松葉っ子一人一人の笑顔が輝くよう、全職員が一丸となり、責任と情熱をもって教育活動にあたっていきます。

今年度も保護者の皆様、地域の皆様、学校サポーターの皆様のご理解とご協力・ご支援をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

令和7年4月

龍ヶ崎市立松葉小学校長 本橋 聡